



学校便り

高甫っ子

平成30年10月29日

NO 14

須坂市立高甫小学校
文責 黒岩

学校教育目標 「あすの日本をになう子ども」 たくましく かしく ほがらかな こども

歌声響く！

ふるさと音楽会



体育館が溢れるほどのたくさんの方にお越しいただき、盛大に「ふるさと音楽会」が10月22日(金)に開催されました。当日は、お天気も良く比較的温かい中での開催となりました。

まずは、「子どもの世界」のピアノ伴奏に合わせて子どもたちが体育館へ入場。全校で二部合唱による「エール!!」でウォーミングアップ。その後、3年生のリコーダー奏から各学年の発表が始まりました。1・2年生は合奏と合唱を組み合わせたオペレッタ。3年生からは、合奏と合唱の発表です。学年が上がるにつれて曲の難易度もあがり、どの学年もそれまでの練習の成果が十分に発揮され、完成度の高い演奏となりました。

ほかにオカリナクラブによるオカリナ奏、PTAコーラスによる「つばさをください」と「I will follow him」、職員演奏の「USA」。どの演奏も工夫された楽しい発表となりました。お隣の高甫保育園の年長さんも思わず、手拍子や体を動かすなど、楽しんでいました。どの子も演奏が終わると、やりきった感満載で満面の笑みがこぼれていました。



PTAコーラスでは、80人もの保護者のみなさんがステージいっぱいに並び、ゴスペルに挑戦しました。大迫力でした。「I will follow him」は、11月10日(土)にメセナホールで開催されるPTA音楽祭で発表する予定です。

演奏する人も聴く人も一つになった素晴らしい音楽会でした。多くの方から「素晴らしかつ

た」というお褒めの言葉をいただきました。ありがとうございます。子どもたちの歌声は、「地域の宝」として、これからも残していきたいと思えます。

音楽会の様子は、後日、須高ケーブルで放送されます。お見逃しなく。



ふれあい音楽会を前に、昨年度に引き続き三ツ木先生に合唱指導をしていただきました。三ツ木先生からは、「人間の体は楽器です。良い姿勢をつくってよく響かせよう。」とご指導いただきました。

充実のクラブ活動

「クラブ活動」は、望ましい集団活動を通して豊かな人間性や社会性を育成する実践活動として「特別活動」の一つにて位置づけられています。

本校においては、4年生以上の子どもたちが、学級の枠を越えて同好同士で集まって、年間7回の活動が予定されています。今年度は、お茶・生け花、八町手まり、手作りおもちゃ、手造りブローチ、郷土のおやつ、オカリナ、探検、屋内スポーツの8クラブを開設しました。



講師は、地域公民館を通じて地域の皆様にお願いました。準備から指導に至るまで計画的に進められていただいています。ありがとうございます。屋内スポーツは、今年度スラックラインに挑戦しています。



子どもたちもクラブ活動の時間を毎回楽しみにしています。11月15日が最終クラブとなっています。

株式会社ソーラー建平様より本校に「拡大カラープリンター」を寄贈いただきました。教材や教室掲示など、大活躍です。ありがとうございます。



例年、水泳シーズンになると、藻の大量発生でプールの管理に苦慮していた本校でしたが、このほどプールの改修工事が終了しました。プール内は鮮やかなブルーで生まれ変わりました。あわせて、プールサイドのインターロッキングの張り替え、入口の扉の交換までしていただき、来年のプール開きが待ち遠しいです。須坂市教育委員会ならびに工事関係者の皆様には感謝申し上げます。ありがとうございました。



11月



- 2(金) 6年親善音楽会
- 5(月) 縦割り清掃(～12/14)
- 6(火) 全校平和学習 かたくりの会
- 10(土) PTA音楽祭
- 12(月) 5年お地蔵さん供花
- 13(火) 墨坂中学校区ブロック交流会
- 14(水) 子育てセミナー
- 15(金) 最終クラブ
高甫ふれあい標語小委員会
- 19(月) 放課後かたくり
- 20(火) 5・6年薬物乱用防止教室
- 22(金) 授業参観日 人権講演会
高甫代表委員会
- 26(月) 教育相談①
- 27(火) 5校人権研究会(森上小)
- 28(水) 教育相談②
- 29(木) 校長講話
- 30(金) PTA理事会



10月22日に被爆二世柿のタッキー・ナッキーの柿を5年生が収穫しました。この柿は、平成12年に植樹されたもので、以来、本校の平和教育に欠かせない存在となっています。

本校では、10月29日(月)～11月9日(金)に「平和旬間」となります。平和の大切さについて考えるために様々な活動を計画しています。各家庭でも話題にしてください。

市内四中学校生徒会で作成した情報モラルを考えるパンフレットをいただきました。インターネットやSNSの利用の仕方について小学生にも考えてほしいということでした。5・6年生に配布しました。ぜひ各家庭でもご覧いただき、話題にさせていただけると幸いです。



